



tivos para poder empezar a vender a la región los productos y servicios que nos demanden".

Sobre el particular, Sánchez aseguró: "Hay un cierto optimismo respecto del futuro de la Argentina y la logística está volviendo a ser un factor mucho más importante dentro del marco de la economía, porque volvemos a tener una situación económica mucho más normalizada. Las variables están dentro de parámetros más normales. Entonces, la logística, como ocurre en los principales países del mundo, vuelve a tener una importancia un poco más relevante de la que tiene de cuando las variables están distorsionadas".

El presidente de Arlog estimó que no estaría comenzando una nueva etapa para la logística en la Argentina, pero hizo hincapié en que "claramente el sector logístico argentino tiene que hacer competitiva a la cadena de valor, a través de la productividad. Este sector siempre ha invertido. Los proyectos que en el país estaban ralentizados no eran los logísticos, sino que eran más los productos o de grandes inversiones".

"Además -continuó-, este sector está muy acompañado de empresarios locales que están acostumbrados a invertir en el país. Creo que se viene una etapa de mucha más previsibilidad, de vientos favorables. Lo que se viene es muy similar al proceso que se vio en 2003 y 2004. Espero que podamos aprovecharlo y ojalá que perdure en el tiempo".

La logística argentina

Sánchez recordó que desde la actual administración del Estado, la entidad había sido recibida para escuchar sus planteos. "Arrancamos a tener reuniones, en las que nos consultaron y pudimos dar nuestra opinión. Fue algo muy positivo, que

valoramos mucho y la vimos con buenos ojos", afirmó.

Reconoció, empero, que "los funcionarios van atacando la cantidad de problemas que tiene la Argentina y no se puede mantener la misma dinámica, por lo que se ralentizó un poco ese proceso. Pero seguimos en contacto, sigue habiendo mesas de diálogo, donde se tratan los temas logísticos, probablemente con menor frecuencia que la que nos gustaría".

En esa línea, el directivo de la entidad profesional consideró "necesario un plan macro de logística a nivel nacional. Puede ser en etapas, en cinco, 10, 15 o 20 años. No estamos definiendo eso, pero tiene que ser un plan que integre la logística y el *supply chain* de la Argentina. Entiendo que hay falencias y necesitan ser atacadas con urgencias, por lo que soy optimista respecto de eso. Pero el plan no lo ví, no está".

Enfoque regional

En cuanto a la ubicación de la logística argentina en la región, Sánchez recordó que el país acaba de asumir la presidencia de la Asociación Latinoamericana de Logística (Alalog), a través de Jorge López, presidente de la Cámara Empresaria de Operadores Logísticos (Cedol), mientras que el titular de Arlog tendrá la presidencia alterna, "por lo que podríamos llegar a tener algún tipo de alternancia durante el tiempo", observó (ver recuadro aparte).

"En términos generales, Arlog pone un voto de confianza muy fuerte en esta presidencia. López es uno de los socios fundadores y un activo miembro de Arlog. Es una persona que conoce perfectamente las necesidades del sector logístico y va a aportar ese conocimiento para intentar que la integración regional sea positiva", enfatizó Sánchez. ●

ALALOG

PROTAGONISTA EN LA REGIÓN



El presidente de Alalog, Jorge López

EXPOTRADE

La Asociación Latinoamericana de Logística (Alalog) designó su nuevo Comité Ejecutivo, integrado por Jorge López de la Cedol, como presidente; Hernán Sánchez, de Arlog, presidente alterno; Cesar Meireles, de la Asociación Brasileña de Operadores Logísticos, vicepresidente; Aldo López, de la Asociación de Operadores Logísticos de México, vicepresidente, y Juan Rodríguez, de la Cámara Uruguaya de Logística, secretario general.

"Queremos lograr una buena representación de países; México y Brasil son importantes porque son los motores de América latina y son socios recientes de Alalog. La Argentina estuvo siempre en la Asociación representada por Cedol y Arlog, pero tampoco habíamos asumido un

rol tan protagónico", reconoció López.

López dijo que "Alalog se ha consolidado, ha cumplido los pasos formales, se han integrado más países y quedan sólo cuatro por hacerlo, Panamá y Ecuador, que están en conversaciones y podrían sumarse en los próximos meses, y Chile y Colombia. Nuestra próxima Asamblea General será el 18 y 20 de abril, coincidiendo con el encuentro de Cedol; la idea es integrar entonces a los cuatro".

López hizo especial hincapié en que "Alalog impulsa y facilita pensar el desarrollo del negocio de forma regional, trascendiendo fronteras, y esto es una oportunidad para los operadores logísticos". ●

20 años en esta actividad. Es cumplir un objetivo".

Los desafíos

Respecto de los desafíos que enfrentará el sector, García Polignano dijo que "sonará repetitivo y el Gobierno se ha cansado de decirlo, pero debemos ganar competitividad, productividad, eficiencia y hacer más con menos. Creo que ése es el gran objetivo como nación. No pensar que todo se soluciona con la variable del ajuste, sino pensar como un modelo de gestión integrado donde la productividad es un factor fundamental. También es importante recuperar costos y servicios compe-

LA FINANCIACIÓN QUE TE PERMITE DISFRUTAR AMANECERES QUE SOLO SE VEN DESDE LA RUTA.

TASA 9,9%

48 CUOTAS FIJAS EN PESOS

www.vwcamionesybus.com.ar

Tu hogar lejos de casa. Camiones

CFT 9,9% PROMOCIÓN VÁLIDA EN LA REPÚBLICA ARGENTINA VÁLIDA DEL 1/10/2017 HASTA EL 30/11/2017 O HASTA AGOTAR STOCK DE 100 UNIDADES. FINANCIACIÓN OTORGADA POR BANCO COMERCIAL DE HASTA 70% DEL VALOR DE LA UNIDAD. PLAZO: 48 MESES. MONEDA: PESOS. SISTEMA DE AMORTIZACIÓN FRANCÉS. TASA NOMINAL ANUAL (TNA): 9,9% TASA EFECTIVA ANUAL (TEA): 10,36%. COSTO FINANCIERO TOTAL (TFA) 9,9%, TEA 10,36%. EJEMPLO DE FINANCIACIÓN PERSONAS JURÍDICAS PARA EL MODELO CONSTELLATION 19.360 TRACTOR; PRECIO SUGERIDO DE LA UNIDAD AL 9/10/2017 CON IVA INCLUIDO: \$1.824.480 NO INCLUYE SEGURO DEL VEHÍCULO, FLETE, IMPUESTOS NI PATENTAMIENTO. ANTICIPO: \$484.623; 48 CUOTAS MENSUALES PROMEDIO DE \$28.625,43. PRECIO TOTAL FINANCIADO: \$1.848.644. NO INCLUYE IVA SOBRE LOS INTERESES. NO INCLUYE VALOR DEL SEGURO DEL BIEN. SUJETO A CONDICIONES PREVIAS DE CONTRATACIÓN Y APROBACIÓN CREDITICIA POR PARTE DE BANCO INTERVINIENTE. PARA MAYOR INFORMACIÓN INGRESE EN WWW.VWCAMIONESYBUSES.COM.AR FOTO NO CONTRACTUAL, MERAMENTE ILUSTRATIVA. ORIGEN DEL VEHÍCULO: BRASIL. VOLKSWAGEN ARGENTINA S.A. AVENIDA DE LAS INDUSTRIAS 3101, GENERAL PACHECO, PROVINCIA DE BUENOS AIRES.